



"Foro Panel: Maternidad Subrogada"

Con gran expectativa se vivió el pasado viernes 20 de mayo la presentación del foro panel organizado por electivo de argumentación, dónde los estudiantes estuvieron a cargo de discutir y defender sus puntos de vista en torno al tema de la **maternidad subrogada**, exposición no exenta de reflexiones críticas y preguntas por parte de los asistentes.

Cabe destacar que esta actividad tuvo la visita especial de la SEREMI de Justicia y Derechos Humanos Camila Castillo, quien al finalizar junto al Director de nuestro establecimiento, Alejandro Flores, felicitaron e incentivaron a nuestros estudiantes a seguir promoviendo estos espacios de discusión, argumentación y pensamiento crítico.

